

Apirilaren 26 an, goizeko 10 etan Aholku Kontseiluak aurrikusita bilerak ospatu zen Altzako Casares Baserrian, bertara etorri-takoak hauek izrelarik: Julio Santos, Julio Morcillo, Marta Igarza-bal, Luis Keral, Martin Zabaleta, Mertxe Fernandez, Txomin Pérez, Carlos Diez, Iñako, Pili Lazaro, Antxon Alfaro.

Aztertu ziren gaiak:

1.- Hainbat Erakundetako ordezkarien aldaketa

Askagintzako ordezkari Zabaleta jaunak bere orde Pilar Lazaro andereak ordezkatuko duela esaten du.

Era berean, Kiroletako Areako Erakundeetako ordezkaria Antxon Alfaro izango da Felipe Amestoy jaunaren orde.

2.- Jubilatuek Egoitzako zonetako bat erabiltzeaz

Behe oina erabiltzeaz argibideak eskatzen dira.

Behe oineko zonetako bat behin behineko izaeraz uzteko kon-promezu bat izan behar duela eta Jubilatuen ordezkariak gestio-ak egiten ari direla Organo Politikoarekin azaltzen da.

Aholku Kontseiluak ordezkari politikoekin gestio bat kontzerta-tu dezala proposatzen da, gai honi buruz argibideak izateko. Gestio hauen ondorioa zein izan den hurrengo bileran azalduko da.

3.- Kultur Etxeko barrari buruz

Askagintzako ordezkariak barean ez alkoholik ez tabakorik ez hornitzea proppsatzen du.

Jubilatuen ordezkariak ez du onartzen eritzpide hau, jubilatuei ezin zaielako bizi guztiko ohiturak aldatzea.

Gai hau dela eta sortu den eztabaidan hau erabakitzan da, alegia, ordezkariek beren Erakundeekin hitzegingo dutela hurrengo bilerara erantzun bat ekartzeko.

4.- Kultur Etxearen gaurko egoera

Etxea egokitze obrak nola doazen argibideak eskatzen ditu etorritsko batek.

Oraindik ere hultzariak ipintzen ari direla esaten da, eta biblioteketako laguntzaileak Udal Bibliotekan ari direla la-

nean ,berauek nola funtzionatzen duten ikasteko.

5.-Emakume talde batek Egoitza erabiltzeaz.

Emakumeen taldeen ordezkariak zera azaltzen du, Arri-Berri ko taldea lokalik gabe aurkitzen dela eta Egoitza hori Kultur Etxe bezala erabili zitekeela.

Bestalde Rotetako eskola zaharretako lokalak eskatu ditzio-te Udalari eta erantzunaren zai daude.

Denen tokia dela Kultur Etxe hori erantzuten da, baina ez dela inorena exklusiboki; baina erabilera konkretutarako espazio bat erabili litekeela.

6.- ORdezkari bakoitzaren arabera burutu litezkeen aktibitateei buruz.

Aholku Kontseiluko ordezkariek burutu behar litezkeen aktibitateak aipatzen dituzte:

a a.-Emakumeen taldeak giza formazioko klaseak burutu litzazke, adin guztietakoentzat irekiak,eskulanak, etab.

b.- Irakaskuntza.-

Ondoko aktibitateak jotzen dituzte beharrezkotzat:musika, haur antzertia, mimoa, kontzertuak, erakusketa area,zine forum, eskulanak,zeramika,dibujoa,pintura,etab.

c.- Auzokideen Elkartea.-

Altzañi buruz dokumentazioa biltzea. Mamabostaldi kulturala, videoa, eta.,.

d.-Elkartea.-

Kirol Aste bat antolatu

e.-Jubilatuak.-

Txangoak antolatu.

f.-Euskara.-

Kultur Asteak, zinea, kontzertuak,etab.

g.-Gazteen Elkarteak

Lantegiak, jolasak, eskulanak, etab.

h.-Askagintza

Argitalpenak, Auzoko aktibitateak iragartzen dituen panelak, et

Aktibitate egitaraua Ekainean burutua izateko. Horretarako ordezkari bakoitzak aipatu hilabetean burutuko dituen aktibitateen berri eman dezala hurrengo bileran.

BESTEAK

-Aholku Kontseilukoa ordezkari bakoitzak hurrengo bikeran ordezkatzen duen Erakunde bakoitzaren Estatutoak azaltzea beharrezkoa erizten da.

-Kultu Etxearen inaugurazioari buruz, Auzoari zuzendutako aktibitateak antolatzeaz mintatzu zen.

-Kultur Etxea zer den azalduko duen folleto bat argitaratzea egoki litzatekeela esaten da ere.

Zentzu honetan ordezkari bakoitzak bere eriztiak azaldu beharreko lituzke hurrengo bileran.

- Hurrengo bilerari buruz mintzatzen da, Egitarauan sartu behar diren gaiak, idazki honekin ze ikusi duten arazoak.

Eta besterik gabe amaitu zen bilera.

Asistentes:

Julio Santos
Julio Morcillo
Marta Igarzabal
Luis Keral
Martín Zabaleta
Mertxe Fernández
Txomin Pérez
Carlos Diez
Iñako
Pili Lazaro
Antxon Alfaro

El 26 de Abril del corriente a las 10 de la mañana se celebra la reunión prevista del Consejo Asesor en el Caserío Casares de Alza, asistiendo a la misma las personas -- que al margen se citan.

Entre los temas que se trataron figuran los siguientes:

1.- Sobre cambio de representantes de algunas Entidades.-

El representante de Askagintza, Sr. Zabaleta, hace -- constar que en su lugar será Pilar Lázaro la que representará a su Entidad en el Consejo Asesor.

Asimismo el representante de las Entidades del Área de Deportes será Antxon Alfaro en lugar de Felipe Amestoy.

2.- Acerca de la utilización de una de las zonas de la Casa por -- parte de los Jubilados.-

Se solicita información sobre el tema de los jubilados respecto a - la utilización de la planta baja.

Se explica que debe haber un compromiso de cesión con carácter provisional de una de las zonas de la planta baja y que los representantes de los Jubilados están haciendo gestiones con el Órgano Político.

Se propone que por parte del Consejo Asesor se concierte una gestión con los representantes políticos con el fin de recabar información sobre este tema. Del resultado de estas gestiones se informará en la próxima reunión.

3.- Sobre el bar de la Casa de Cultura.-

La representante de Askagintza propone que en el bar no se suministre alcohol ni tabaco.

Este criterio no es compartido por el representante de los Jubilados quien indica que es imposible cambiar a los jubilados los hábitos de toda su vida.

Ante el debate que se suscita con este tema, se queda en que los representantes consultarán con las distintas Entidades a las que representan para traer una respuesta a la próxima reunión.

4.- Sobre el estado actual de la Casa de Cultura.-

Alguno de los asistentes pide información acerca de como van las obras de acondicionamiento de la Casa.

Se explica como aún están trabajando en el amueblamiento y de que los ayudantes de bibliotecas están trabajando en la Biblioteca Municipal, con el fin de entrenarse en el funcionamiento de las mismas.

5.- Acerca de la utilización de la Casa por un grupo de mujeres.-

La representante de los grupos de mujeres explica como el grupo de Arri-Berri están sin local y pensaban que podrían utilizar una zona de la Casa de Cultura.

Por otra parte han solicitado del Ayuntamiento los locales de las antiguas escuelas de Roteta y están pendientes de contestación.

Se informa de que la Casa de Cultura es un lugar para todos pero no de uso exclusivo de nadie; sin que ello impida que para usos concretos se pueda utilizar algún espacio para celebrar alguna reunión.

6.- Sobre actividades que podrían realizarse según cada uno de los representantes.-

Los representantes del Consejo Asesor van señalando aquellas actividades que creen necesario realizar y que a título indicativo serían las siguientes:

a.- Por parte del grupo de mujeres destacan el llevar a cabo -- clases de formación humana abiertas a todas las edades, -- manualidades, etc.

b.- Enseñanza.-

Ven necesario entre otras la realización de las actividades siguientes: música, teatro infantil, mimo, conciertos, area de exposiciones, cine forum, manualidades, cerámica, dibujo, pintura, etc.

c.- Asociación de Vecinos.-

Necesidad de recopilar documentación acerca de Alza. Organizar - una quincena cultural video, etc.

d.- Sociedades.-

Organización de una Semana Deportiva.

e.- Jubilados.-

Organizar excursiones.

f.- Euskera.-

Semanas culturales, cine, conciertos, etc.

g.- Asociaciones Ju eniles.-

Talleres, juegos, manualidades, etc.

h.- Askagintza.-

Publicaciones, paneles en los que se indiquen las actividades -- que se dan en el Barrio, etc.

Se indica la conveniencia de organizar un programa de actividades para llevar a cabo durante el mes de Junio, para ello cada uno de los representantes aportará en la próxima reunión aquellas actividades -- que desean llevar a cabo en el citado mes.

OTROS.-

.../...

- Se señala la necesidad de que cada representante del Consejo Asesor aporte en la próxima reunión los Estatutos de cada una de las Entidades a las que representan.
- Respecto a la inauguración de la Casa de Cultura, se habló de organizar actividades dirigidas al Barrio.

Se indica asimismo la conveniencia de realizar un folleto divulgativo en el que se explique lo que es la Casa de Cultura.

En este sentido cada representante aportaría sus ideas en la próxima reunión.

- Se trata sobre la próxima reunión así como de los asuntos a incluir en el Orden del Día, asuntos que se relacionan en carta adjunta.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la reunión,